

## MOT DU PÈRE GAËL

Chers paroissiens de Notre-Dame d'Alet, maintenant que me voilà devenu curé de la paroisse St Luc en pays de Châteaugiron, je ne vous oublie pas et garde dans mon cœur et dans ma mémoire, de ces 6 belles années passées à St-Malo, tous vos visages, les rencontres, les échanges, les célébrations, les moments de convivialité, tout ce que j'ai pu partager avec vous, de peines ou de joies, toutes générations confondues, dans l'intention de grandir ensemble dans la Foi en Jésus ressuscité et le souci de faire vivre, en son Nom, la fraternité.

Après avoir célébré plusieurs messes d'action de grâce et d'au-revoir, dans vos différentes communautés, dont les dernières ont eu lieu à St-Ideuc et Paramé, je tiens à vous remercier de tout cœur pour le chaleureux accueil que vous m'avez offert et vos délicates attentions. Merci pour vos petits mots sympathiques et votre générosité !

Je vous porte dans ma prière. Je compte aussi sur la vôtre pour que je puisse exercer au mieux cette nouvelle mission de curé qui m'est confiée. Je ne suis plus « malouin », mais je ne suis « pas loin » ... à une heure de route... Alors sachez que vous serez toujours les bienvenus au presbytère de Châteaugiron, dans cette jolie petite cité de caractère, où je vous attends déjà, pour ceux qui le pourront, pour ma messe d'installation présidée par Mgr Bondu, le dimanche 15 septembre, à 10h30, à l'église de Châteaugiron, suivie d'un verre de l'amitié et d'un pique-nique.

D'ici là, portés par le vent du large et animés du souffle de l'Esprit, je vous souhaite une belle année pastorale et vous dis à bientôt !

Bien fraternellement

P. Gaël Sachet